

POLITIQUE

LES BASES DU DIALOGUE

Ouverts le 15 février, les travaux du comité ad hoc paritaire (majorité-opposition) visant à poser les bases du dialogue inclusif et sans tabou se sont achevés hier à la satisfaction de l'ensemble des participants. Le rapport devrait être remis au chef de l'Etat ce mercredi.

Page 2

SPORTS

TROPICALE : HUREL AU SPRINT

Le Français Tony Hurel (Direct Energie) a remporté hier la 2e étape de la Tropicale Amissa Bongo, Léconi-Franceville (98 km). Le maillot jaune reste cependant sur les épaules de l'Espagnol Aristi Gordoki. La 3e étape aujourd'hui mène le peloton de Mounana à Koula-Moutou (157 km).

Page 12

ECONOMIE

TOTAL GABON VEND 5 Puits À PERENCO



Total Gabon a annoncé lundi avoir signé un accord avec Perenco pour la cession de ses participations dans

cinq champs matures et dans le réseau de pipelines Rabi-Coucal-Cap Lopez. Montant total de la transaction qui doit encore être approuvée par les autorités : environ 113 milliards de francs.

Page 4

FAIT DIVERS

CINQ ANS DE CAVALE



Il avait en 2012 grièvement blessé, d'un coup de calibre 12, un agent des eaux et forêts avant de s'évanouir dans la forêt de Minvoul. Calvin Oto'o Nkololo, 45 ans, vient enfin d'être arrêté, puis déféré

devant la justice, qui a décidé de son placement en détention à la prison d'Oyem.

Page 8

SOCIÉTÉ

BOUCHONS : LES SENS GIRATOIRES EN QUESTION



Un premier test de simulation en vue de juguler les embouteillages autour de Libreville s'est déroulé hier, entre 6h et 9h, à l'initiative de la Préfecture de police. Et s'il s'est révélé concluant, c'est parce qu'ont été neutralisés les sens giratoires entre Libreville et Akanda.

Page 7

POLITIQUE

Conseil des ministres : nominations (suite)

Page 2

FAIT DIVERS

Violeur de sa mamie de 75 ans !

Page 8

SPORTS

CF Mounana va tenter de prendre le large

Page 14

n° 12361 - Mercredi 1^{er} Mars 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Opération Mamba

LA JUSTICE, RIEN QUE LA JUSTICE !



Alors qu'elle a déjà conduit en prison d'ex-responsables, gouvernementaux notamment, l'opération en cours destinée à lutter contre les crimes économiques doit se poursuivre dans le strict respect de l'Etat de droit et des procédures judiciaires, sans interférences, a rappelé opportunément le président Ali Bongo Ondimba lors du Conseil des ministres de lundi.

Page 3

Pour moi quoi...

Il y a un temps pour s'invectiver, s'insulter, revendiquer. Il y a un temps pour se parler et trouver ensemble des solutions qui satisfassent tout le monde. Il est aussi temps que tutelle, enseignants grévistes ou non s'asseyent pour dialoguer.

Il n'y a aucune honte à cela car, il en va de l'avenir de nos enfants, de notre pays. Si on tue l'élite de demain, qui viendra construire le Gabon ? Pas les mercenaires de l'argent ? Alors, les différents acteurs de la crise qui secoue l'école gabonaise doivent savoir raison gardée et penser Gabon d'abord. Ceci en vue d'arrêter ce spectacle qui devient vraiment honteux pour le pays.

Cela va être dur. Tant les positions des uns et des autres semblent inconciliables. Mais,

chez les Bantous, rien n'est impossible. Il suffit d'avoir le courage de se regarder dans les yeux et de se dire des vérités. Même celles qui fâchent. C'est vrai que, depuis octobre, on ne s'est pas fait de cadeaux. C'est la règle des conflits sociaux. Ce qu'on craint, c'est l'année scolaire qui risque de se blanchir... J'ai souvenir, moi Makaya, que le premier septennat du Présida a été marqué par des grèves à n'en pas finir malgré tout l'argent sacrifié. Il a fallu que lui-même s'en mêle pour voir ces tensions s'estomper. C'est ce qu'il doit encore faire. Car, je suis convaincu qu'en se saisissant à nouveau de ce dossier, la confiance et la sérénité reviendront, et tout le monde y gagnera quoi...

... Makaya